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Top 6 Beratung zum Rumtopfmarkt

Die Thematik wurde im Sozialausschuss besprochen, es war der allgemeine Tenor, 
dass die Veranstaltung wiederbelebt werden solle. 

Herr Schröder erklärt, dass hier das Präsidium der EURUPOIN befragt werden sollte, 
ob Interesse besteht, die Veranstaltung durchzuführen oder ob die Gemeinde dieses 
in die Hand nehmen solle.
 
Nach Diskussion erhält Herr Schröder als Mitglied des Präsidiums den Auftrag, mit 
den anderen Mitgliedern zu sprechen, ob sie daran interessiert sind. Dann wird er 
eine Information geben. Es müsse dann kurzfristig eine Mittelung hierzu im Amtsblatt 
und durch die Presse erfolgen. 

Terminlich solle die Veranstaltung zwischen Weihnachten und Neujahr auf dem übli-
chen Standort stattfinden.
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